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Привлечение Российской Федерации к субсидиарной ответственности по делам о банкротстве федеральных госу-
дарственных унитарных предприятий и акционерных обществ с государственным участием: вопросы теории и практики

Статья посвящена изучению механизма привлечения Российской Федерации к субсидиарной ответственности по 
делам о банкротстве федеральных государственных унитарных предприятий (далее — ФГУП) и акционерных обществ, 
акции которых находятся в федеральной собственности. Рассматриваются вопросы о правовой природе ФГУП, о меха-
низме участия Российской Федерации в управлении акционерными обществами с государственным участием. Прово-
дится анализ правоприменительной практики арбитражных судов по рассмотрению обособленных споров указанной 
категории, и обосновывается необходимость применения повышенного стандарта доказывания. Сделаны предложения 
о внесении изменений в законодательство о банкротстве в части исключения субсидиарной ответственности Российской 
Федерации по указанной категории дел. Обращается внимание на отличия правовой природы корпоративных отноше-
ний, связанных с участием России, и отношений, складывающихся между Россией в лице уполномоченных органов и 
государственными учреждениями. 
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Bringing of the Russian Federation to the Subsidiary Liability in Cases on Bankruptcy of Federal State Unitary Enterprises 

and Joint-Stock Companies with State Participation: Issues of Theory and Practice
The article is devoted to the study of the mechanism of bringing the Russian Federation to subsidiary liability in cases of bankruptcy 

of federal state unitary enterprises (FSUE) and joint-stock companies with federal state participation (JSC). The issues of the legal 
nature of FSUE, as well as the mechanism of participation of the Russian Federation in the management of JSC with state participation 
are considered. The analysis of the law enforcement practice of arbitration courts for the consideration of separate disputes of this 
category is carried out. Proposals were made to amend the legislation on bankruptcy in terms of excluding subsidiary liability of the 
Russian Federation in this category of cases. Attention is drawn to the differences in the legal nature of corporate relations related 
to the participation of the Russian Federation and the relations that develop between the Russian Federation and state agencies.
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